

Cagliari - ITALIA

La ciudad

Cagliari es la capital de la isla de Cerdeña y cuenta con unos 163.000 habitantes. El clima es normalmente bueno y agradable, aunque con bastante frecuencia hace algo de viento. Tiene una de las playas más extensas de Cerdeña, *Il Poetto*, de unos 13km.

Aunque al principio da la impresión de una ciudad algo triste, basta conocerla un poco para encontrarle su encanto. Cuenta con varios sitios para salir de fiesta (después de estudiar, claro) casi todos tipo pubs. Tiene también alguna que otra discoteca pero algunas solo abren en verano.

Llegada

Para llegar a Cagliari lo mejor es vuelo Madrid-Cagliari. Ryanair tiene vuelos hacia Cagliari desde Madrid y desde Girona. También está la opción Granada-Girona y luego Girona-Cagliari.

Una vez en Cagliari (aeropuerto de Elmas), puedes coger un bus que te lleva al centro de la ciudad, más concretamente a la estación de autobuses que está en piazza matteotti. A esta plaza da Via Roma, que es una de las principales calles de Cagliari y por la que pasan la mayoría de los autobuses urbanos. En los autobuses no te cobra el conductor como aquí, sino que antes tienes que comprar un billete en algún quiosco y al entrar al bus lo metes en una maquinita, si quieres...Corres el riesgo de que te pille un revisor y te ponga una multa (60€), aunque también dice una leyenda que a España no llegan las multas...

Alojamiento

A la llegada casi seguro no tendrás alojamiento. Es más, yo recomiendo ir sin él, porque es fácil encontrar uno y es mejor verlo en persona. Mientras buscas (2 o 3 días más o menos) puedes quedarte en algún B&B. Allí en relaciones internacionales te ayudan a encontrar piso. Suelen tener una lista de pisos disponibles por habitaciones para estudiantes. De todas formas, si quieres buscar algo desde aquí te recomiendo <http://www.barattoonline.com/> que es donde suelen poner todos los anuncios de alquiler.

Residencias universitarias sé que hay, pero creo que no merecen la pena. Mi recomendación es un piso de 4 o 5 personas como máximo y a ser posibles con varios italianos. Luego para aprender la lengua viene muy bien el escucharlo día tras día en tu casa.

Università degli Studi di Cagliari (<http://www.unica.it/>)

Allí hay como dos campus: Ingeniería y letras. En ingeniería, que es la que nos interesa, hay varios edificios. Entre ellos el de electricidad y electrónica (<http://www.diee.unica.it/>) que es de la carrera de la que los Erasmus de informática y telecomunicaciones suelen coger asignaturas (laurea specialistica elettronica). También puedes buscar asignaturas en la facultad de informática, que está fuera de este campus (<http://informatica.unica.it/>).

Sobre los profesores pues hay de todo. Algunos desde que te ven te dicen que por ser Erasmus no te creas que te va a aprobar, y otros a los que se les nota que les caes bien ;) . Normalmente te ayudan bastante (no siempre...) y aunque la mayoría de exámenes son orales son conscientes de que no hablas bien el idioma y te ayudan bastante.

Idioma:

Las clases se imparten en italiano, evidentemente. Puedes encontrar algún profesor cuyas transparencias estén en inglés, pero es raro. Yo llegué allí sabiendo 0 de italiano, y me defendí más o menos bien. Aunque mi consejo es que hagas aquí antes algún curso para, por lo menos, defenderte algo. Ten en cuenta que en cuanto llegues necesitas buscar piso...y hay que hablar.

Pero si llegas sabiendo 0, o casi 0, no te preocupes. El italiano no es difícil de aprender. Tiene muchas cosillas que cuesta aprender, pero por lo general es parecido al español. En un mes o dos meses estás hablando italiano seguro! Eso sí, como te he dicho antes, vive con algún italiano y queda con ellos.

Allí imparten cursos de italiano que son convalidables aquí por libre configuración. Hay tres cursos de italiano con tres niveles. Una vez llegues allí ya te informarán. Eso sí, los cursos suelen empezar a mediados de septiembre. Si vas a finales por exámenes y tal no te preocupes. Como te permiten un número de faltas de asistencia las primeras clases serán tus faltas, así que ya no podrás faltar más pero por lo menos podrás seguir el curso...

Transporte:

Allí hay bastantes autobuses para moverte. La ciudad no es grande pero tiene muchas cuestras...A veces viene bien coger el bus. El billete normal cuesta 1€. El mensual para estudiantes 17€, y el anual 140€.

También te puedes mover en bicicleta...aunque no lo recomiendo. Conducen muy mal, a mucha velocidad y es algo peligroso. Es más, atención en los pasos de peatones! Allí no suelen parar cuando pasas, sino que te esquivan y algunos te echan en cara el que estés cruzando...

El coste de la vida

Si hay que poner una cifra de cuánto puedes gastar al mes rondaría los 600-700€. A parte del alquiler tienes q incluir luz, agua, gas, comunidad y basura. La comida puedes ir a comprarla a un supermercado barato que se llama LD. También están superpan, que es más grande, y nona Isa, entre otros, pero ya algo más pequeños y carillos. Hay también Auchan (alcampo) y Carrefour (situado en un centro comercial a las afueras llamado "Le Vele" que cuenta con bastantes tiendas de todo tipo y unos cines), pero no están en la misma ciudad y hay que coger bus. Así que llevar toda la compra a cuestas en bus no es muy aconsejable...

Fiestas y tiempo libre

Como dije antes, es distinto que en Granada en el aspecto fiesta, pero ya dependiendo de cómo te lo montes puedes pasártelo incluso mejor que aquí. También, cuando conozcas a los demás Erasmus, abundaran las fiestas en casa o piso de alguien. En fin, puedes salir a bastantes sitios aunque si no quieres pasarte mucho del precio que te dije antes...ten cuidado! Por cierto, allí no existen los cubitos de hielo. Ellos lo llaman escarcha, y lo que te echan es hielo machacado. Las copas suelen ser de plástico y algunas como vaso tipo cumpleaños (pequeño). Y pensar que aquí hay empresas dedicadas a la venta de hielo...

En tu tiempo libre puedes ir a muchos sitios. Desde la playa del poetto, que tardas 15 minutos en bus y hay redes para jugar a vóley, etc. Hasta sitios que se convertirán en punto de encuentro y quedadas de los Erasmus. Entre otros, el Bastione San Remy. También puedes algún fin de semana alquilarte un coche con otros amigos y ver la isla. Tiene unas playas de película! O coger un avión Cagliari-Milan y desde allí con tren ver lo que te apetezca de Italia (recomendado Florencia, Roma y Venecia).

En definitiva, el Erasmus es de lo mejor que puedes hacer en la vida. Es una experiencia maravillosa. Aprendes muchas cosas, como independencia (si aún vives con tus padres), idioma, y muchas cosas más tanto académica como personalmente.

Si ya tienes la beca adelante, no te vas a arrepentir. Si eres de los que no sabe si irse o no de Erasmus...no lo dudes!! Pide la beca y verás como es algo increíble. 100% recomendado.